

# EKSPOS

## Kunker Kasad Tinjau Perkembangan Pembangunan Kompi Bantuan Yonmek 516/CY di Wilayah Kabupaten Gresik

Achmad Sarjono - [JATIM.EKSPOS.CO.ID](http://JATIM.EKSPOS.CO.ID)

May 3, 2023 - 11:39



GRESIK - Dalam rangkaian kunjungan kerja ke wilayah Kodam V/Brawijaya, Bapak KASAD Jenderal TNI Dudung Abdurrahman, S.E., M.M. beserta Ketua Umum Persit Kartika Chandra Kirana Ibu Rahma Setyaningsih dan rombongan meninjau perkembangan proyek pembangunan Kompi Bantuan Yonmek 516/CY yang terletak di Desa Wedoroanom Kecamatan Driyorejo Kabupaten Gresik, Selasa (2/5/2023).

Rombongan Kasad tiba menerima jajar penghormatan serta pengalungan bunga dan disambut Mayjen TNI Farid Makruf, M.A. (Pangdam V/Brw), Brigjen TNI Piek Budyakto, S.H., M.H (Kasdam V/Brw), Brigjen Pol Akhmad Yusep Gunawan,

S.H., S.I.K. (Wakapolda Jatim), Brigjen TNI Abdurrahman, S.Sos. (Irdam V/Brw), Brigjen TNI Totok Suhartono S.Sos (Kapok Sahli Dam V/Brw), Brigjen TNI Dodo Irmanto, S.I.P., M.Si. (Danpoltekad), Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S.I.Kom., M.M. (Danrem 084/BJ), Para PJU Kodam V/Brw, Danbrigif Mekanis 16/WY Kolonel Inf. Sigid Hengki, Bupati Gresik Ahmad Yani, S.E., Dandim 0817/Gresik Letkol Inf. Ahmad Saleh Rahanar, S.Sos., serta Danyonmek 516/CY Letkol Inf. Alexander A.B. S.E.

Dalam kunjungannya, Kasad menerima paparan dari Kazidam V/Brw Kolonel Czi Hiras Marneak Saragi Turnip, S.IP., M.M. yang menjelaskan tentang pembangunan Kompi Bantuan Yonmek 516/CY dilanjutkan dengan progres pembangunannya serta bahan bangunan yang saat ini di gunakan bertempat di tenda yang sudah disiapkan.

Selanjutnya dengan didampingi Pangdam V/Brw beserta jajarannya, Kasad berkeliling melihat langsung contoh pembangunan Rumah Dinas Prajurit yang sudah disiapkan.

Di tempat yang sama, Dandim 0817/Gresik yang turut mendampingi menyampaikan bahwa rangkaian kunjungan kerja Kasad guna meninjau langsung pencapaian pembangunan asrama dan Rumdis Kompi Bantuan Yonmek 516/CY secara keseluruhan yang telah dibangun di wilayah Kabupaten Gresik.

"Semoga pembangunan ini dapat diselesaikan dengan baik, sehingga bisa segera digunakan untuk Prajurit." tutur Dandim.

Selesaiya kegiatan peninjauan pembangunan Kompi Bantuan Yonmek 516/CY, Kasad beserta rombongan menyempatkan berziarah menuju makam Sunan Giri dan dilanjutkan ke makam Sunan Malik Ibrahim yang berlokasi di wilayah Kabupaten Gresik. (Pen0817)